

7年間ありがとうございました

→ 文化祭にて



得意の(!?)
美空ひばり
!!

博水新聞
ショートステイ新聞

このたび、わたくし納見
は1月10日をもちまして
博水の郷ショートステイを
離れることになりました。
4月1日からの「用賀あ
んしんすこやかセンター」

坂井 祐



このたび、法人内の異動
に伴い、ショートステイと
特養の生活相談員を兼任す
ることになりました坂井祐
と申します。

施設サービス(特養)の課
長をしております片桐恵子
と申します。

片桐 恵子



このたび、ショートステ
イ課も兼務する運びとなり
ました。初めてのことだら
けで戸惑いもありますが、
職員一同でみなさまに安心
してご利用していただける
ように努めていきたいと思つ
ております。

相談員が変わつても同じ
サービスを提供できるよう、
また「博水の郷を利用した
い」と思つていただけるよ
うに頑張ります。

みなさまこれからどうぞ
宜しくお願ひ致します。

運営に向け、1月11日か
らはその準備に取りかかり
ます。

昨年9月の時点での人
事異動は決定していました。
しかし、あんしんすこやか
センターの運営に関して世
田谷区の公表を待たなけれ
ばならなかつたため、みな
さまへの挨拶がこの時期と
なつてしましました。

一人ひとり直接お話をし、
この7年間を支えていただき
いたみなさまに感謝の気持
ちを伝えたかつただけに、
心苦しい気持ちでいっぱい
です。

ただ、同じ法人職員とし
て博水の郷に足を運ぶこと
もありますので、その時に
あらためてお話できればと
思っております。

7年間、本当にありがとうございました。

今後は特養相談員の坂井
がショートステイ相談員を
兼務するとともに、特養課
長の片桐がフォローする体
制を取つていきます。

みなさまに顔と名前を覚
えていただけるよう、それ
を尽くしてまいります。

暫くはご迷惑をおかけす
みます。

ぞれの挨拶を載せました。
今後はこの一人と現場リー
ダーの菊谷を中心に、新た
なショートステイを作り上
げてまいります。

これからも博水の郷を宜
しくお願い致します。

ることもあるかと思ひます
が、何卒、ご指導、ご鞭撻
のほど宜しくお願ひ申し上
げます。